
第７回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和４年１１月１１日（金） 午後１時３0 分から 

 

２ 場 所 江戸川区役所 公契約審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 業者説明会の報告を受け、意見交換を行った。 

〇 令和元年度公告校における請負業者の提案事項に関する履行確認(中間)につい

て、説明を受け、意見交換を行った。 

〇 今後のスケジュールについて、説明を受けた。 

  

 

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 入札参加促進に向けた取組みについて、地道に続ければ効果が出てくると思う。

根気強く取り組み、入札参加率を向上させて欲しい。 

② 履行確認の中間報告を受け、教育に係る提案内容について、学校から意見があ

った事項は、関係部署と調整を行い、記録を残しておく必要がある。 

③ 本入札制度は、参加事業者が社会貢献について検討する機会を提供するもので

あり、企業の質を高める意味でも非常に良い役割を果たしていると考えている。 


